

# La restauration de la Barbacane du château de Gisors







Les constructions intérieures sont alors démantelées, la cour est remblayée et transformée en verger. L'accès historique finit par être condamné.



Les serres municipales sont aménagées au cœur de cette avant-cour, avant d'être transférée dans les anciens abattoirs de la ville en 1985.

Photo de la Barbacane avec les anciennes serres de la Ville  
Document communiqué par l'AMEVIGI

Photo aérienne du château avec, en haut à gauche, la Barbacane

